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飞艇完美7码倍投方法山西G1大胜广东各界说啥？点名杜锋用人+针对问题，山西打法未变

CBA季后赛1/4决赛G1，广东81-123不敌山西。这场比赛广东打得确实被动，后三节他们完全就是被摁
着打，最终造成的结果就是溃败。赛后各界都发表了自己的看法，对于杜锋的用人与赛前针对，是最被
热议的。

其中麦穗丰表示：对于山西的外援攻势有些应对不力，压不住对手的进攻速度，自身的进攻也没打开，
分差也就越拉越大。特别是对于凯尔这个点，广东根本没有做出什么应变。在上场后，他可以打出进攻
高潮，广东不管谁去防守，效果都不是很好，这是山西可以一波拉开分差的原因。而G2，杜锋可能需要
思考一下如何应对外援了。如果山西外援限制不了，这轮系列赛也就差不多了。

别跑刚背猪提到了杜锋的用人：不属于这个系列赛的球员，就不要再用了。留下贝兹利不就是干这个的
么？上一场启用 黄荣奇 不也是干这个的么？之所以这么说，还是因为黄荣奇在球场上连续被针对，对
面就是点名他这个点，这是这场比赛的败笔，可惜杜锋一直都在保持。至于贝兹利，他对于凯尔与迪亚
洛的防守都不错，可惜他无法获得足够的地位。而且他和徐昕上场，防守体系是可以保证的，但杜锋的
调整还是有点慢。

当然山西的策略和常规赛还是差不多。别跑刚背猪在赛后又提到：山西转换仍然是靠外援个人能力和原
帅的投篮。如果广东终结选择做好一点，回来联防变化多一点，不让山西打出反击，不就有的打了。所
以广东的应变还是有的，就看下场比赛球员的执行力、手感怎么样了。特别是下半场不少球员是没怎么
打的，这明显就是为G2做准备了。期待杜锋与球员都可以回暖一些，不然系列赛很难了。
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